
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤勝人会長 

 

おはようございます。5 月 12 日（日）お休みのところ「奉仕活動セミナーzoom

会議」に出席された皆さん、お疲れさまでした。 

そして、先週の会長挨拶「おすそ分けの精神」から 1 週間遅れで、我が家にも待

望の初ガツオを、「マンボー」こと後藤さんが自ら届けてくれました。美味かったで

す。「人には沿ってみろ、言いたいことは言ってみろ」やはり、昔の人は良いことを

言ったものです。 

私は明日から沖縄に入ります。国の重要無形文化財「芭蕉布」を制作している、

平良美恵子さんに会いに行きます。彼女の義理のお母さんは、人間国宝の平良敏子

さんですが、２年前に 102 歳で旅立ちました。芭蕉の里「大宜味村 喜如嘉」は、現

在「世界一の長寿村」とも言われているそうです。そして実は、沖縄と浜松とは大

変深いつながりがあります。 

沖縄がまだ琉球王国だったころ、薩摩の国の配下にされ、お江戸上りといって、献上品を持って行列を組み、江

戸までご挨拶に行っていました。その道中、浜松宿で琉球の楽隊の隊長が病にかかり、当時平田町にあった西見寺

（※現在は西鴨江に移動）で皆さまにお世話になったようです。その時のお礼にと渡された琉球の「檜扇」が西見

寺の寺紋にもなっており、現在浜松まつりでは平田町の凧の絵柄になって、毎年浜松の空高く舞い上がっています。

5 月の凧あげ祭りが始まると、そんなことをふと思い出します。 

それでは今日も宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

土屋公良幹事 

 

① 一昨日「奉仕活動セミナーzoom 会議」へ参加された皆様、大変お疲れ様で

した。当地域で行われた、黒松の植樹活動も紹介されておりました。今後の

活動に生かされるといいなあと感じました。 

② 本日も受付で 6 月 4 日の合同例会への出欠を取っております。食事の手配

もございますので、5/21㈫の例会を以て締め切りとさせていただきます。

現在、浜松東 RC からは 53 名の参加とのことです。多くの方のご参加をお

待ちしています。 

③ この後臨時総会を開催いたします。 レターケースに資料を 1 枚入れておき

ました。何卒よろしくお願いいたします。 以上、幹事報告でした。 

 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：小田木基行 豊田充孝 

■点鐘：伊藤勝人  

■週報：熊谷真一 

■ロータリーソング：「奉仕の理想」 

■ゲスト：米山記念奨学生 ヤオ ファンボさん 

 

スマイル報告 

加藤恵司 

原田道子 

 

会員数 67 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 49 名 出席率 74.24％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

RI 会長 ゴードン R.マッキナリー/第 2620 地区ガバナー 中村皇積 /会長 伊藤勝人 /幹事 土屋公良   

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

小さな歯車 地球を回す 



 

 

 

5 月生まれの皆様 おめでとうございます！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■副幹事 藤田光弘 

 

 本日、例会終了後に次年度役員理事会を開催します。 

 

 最終例会の出欠を取らせていただいております。  

 最終例会後に伊藤会長・土屋幹事の慰労会を３０F で行います 

 来週から出欠をとります。会費 5,000 円です。 

 よろしくお願いいたします。 

 

 

 

■ゴルフ同好会 諸星圭吾 

 

 青空例会の案内  

６月９日（日）浜名湖カントリークラブ 若干空きありです。 

（表彰式：実味美 和房かぶと）  

  

第５グループ親睦ゴルフ ６月２９日（土）浜名湖カントリークラブ  

週末までの登録です。 

皆様 奮ってご参加ください。 

 

 

 

 

 

議長 伊藤会長  

細則の改訂について  

66 名中 49 名の出席会員総数の 3 分の 1 以上の出席確認 

 

次年度の会費改訂について 

次年度会長 後藤達朗さんより 

 

 会員の減少 RI への負担金の増加（ドル建ての影響）例会費用の増加 

 事務局家賃の値上げなど 経費削減のみでの対応が難しくなったた 

 め、会費の改定が提案されました。 

 

出席者の拍手を持って、賛成多数として承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

臨時総会 

ハッピーバースデー 



 

 

 

■次年度クラブ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 


